

が心配して、市役所に連絡をくださったことがあります。「家族じゃないのでどこまで踏み込んでいいか分からない。でも心配なので、市役所に連絡しました」とおっしゃるんです。自分のことだけではなく、周囲の人にも目を配る優しさがこのまちの人にはある気がしてなりません。

石渡 人の温かさは、自然の豊かさに関係しているかもしないですね。都心から綾瀬に戻ってくると時間がゆっくり流れているような、ホッとする空気を感じます。特に日久尻川の河川敷は落ち着きますね。そんな空氣感が心にゆとりをあたえてくれるんじゃないでしょうか。

澤田 目久尻川ではカワセミを見ることもできるんですね。私も散歩していて実際に見たことがあります。ブルーの体が陽を受けてキラリと光つてとてもキレイでした。豊かな自然がこれだけ身近にあるところも綾瀬のすごいところだと思います。

石渡 城山公園の下にわさび田の跡地があつて、そこでホタルが見られるって聞いたんですけど、見たことがありますか？

中脇 ずっと綾瀬市に住んでいますが、ホタルが見られるなんて知りませんでした。一度見てみたいですね！

石渡 そんなに知られていないのかかもしれませんね。僕が番組でホタルの話を聞いた時にも「あまり多く人が来ると生態系が壊れるので」というお話をされていましたように思います。

澤田 そうですね。ホタル保存会の方がいて、毎年観察できるように環境整備をされていますが、それほど数は多くないのだと思います。だから見に行く私たちも環境を壊さないように十分配慮した方がいいですね。ホタルが出る場所のそばには湧き水もあって、サワガニが捕れたりするんですよ。

中脇 かなり細かいところにまで目配りされていますよね。

澤田 私は市の発展のために若いう力が必要だと思ってるので、もっとアピールして、子育て世代に綾瀬市に住んでもらいたいです。

石渡 若い世代にアピールするために、例えばコーヒー・チーフなど若者に人気のある店の誘致などは有効な手立てのような気がするんですけど、そうすると今の綾瀬市にある牧歌的な良さが、今度はなくなってしまう気もします。どうすべきなんでしょうね。

古賀 貴重な自然環境ですよね。僕もいつか子どもを連れて行ってみたいです。

高橋 小さなお子さんの情操教育にはとても良い環境がありますよね。それに加えて、子育てがしやすい制度もいろいろ整備されていますよね。

古賀 私自身、最近子どもが生まれたばかりなのですが、綾瀬市は子育て支援にとても力を入れていると思います。子育て用品購入費助成や自転車レンタルなどいろいろな制度が整っていて、子育て世代にはとても魅力的なまちですね。

中脇 かなり細かいところにまで目配りされていますよね。

澤田 バランスなんでしょうね。ただどこの世代にも綾瀬市を好きになつてもらうためにどうしたらよいかということは、常に考えていきたいと思っています。

古賀 そうですね。高齢社会でもあるので、幅広い世代にとって住みやすいまちであつてほしいと思います。

高橋 私も、より多くの市民の皆さんのが安心して生活できるように、市民に寄り添うような福祉サービスを充実させていきたいと思います。

中脇 丹沢と富士山を市内のいろいろな場所から望める自治体って、そんなに多くないのではないか。美しい景観や自然に恵まれ、さらにスマートイン

ターチェンジができれば、都心・行楽地の双方へのアクセスが良くなりりますから、そのあたりをもっとアピールして、綾瀬市の良さを多くの人に知つてもらいたいです。

石渡 僕もテレビ番組などを通じて、いつもと綾瀬を宣伝していきたいと思います！



オススメスポット

「蟹ヶ谷公園」



緑の中に富士山が見え、景色がよく、心が落ち着きます (古賀)

オススメスポット

「光綾公園」



15

オススメスポット

「畠道の風景」



のどかで心が落ち着く景色です (高橋)



オススメスポット

「蟹ヶ谷公園」



緑の中に富士山が見え、景色がよく、心が落ち着きます (古賀)

